Fragezeichen in den Augen

Der GBS-Impuls e.V. auf der 37. Seniorenwoche 2011 in Berlin

Anlässlich der 37. Seniorenwoche 2011 fand am 27. August der Tag der Seniorengesundheit statt. Auch der GBS-Impuls e.V. war mit einem Stand auf dem Selbsthilfe-Markt vertreten.



Trotz des stürmischen und etwas regnerischen Wetters zog es viele interessierte Berliner und jede Menge Touristen von 12 –18 Uhr auf den Breitscheidplatz an der Berliner Gedächtniskirche.

Unser Stand hatte die Nummer 181, und wir waren nicht der letzte. So hatten die Besucher des Selbsthilfe-Marktes die beste Möglichkeit, sich über viele Erkrankungen und Selbsthilfegruppen zu informieren.

An unserem Stand sahen wir in den Augen der Besucher viele Fragezeichen. Die meisten hatten von GBS und CIDP noch nichts gehört. In unzähligen Gesprächen erklärten wir ihnen, was es mit beiden seltenen Erkrankungen auf sich hat. Gern nahmen sie unseren Flyer und unsere neue Mitgliederzeitung "Leben mit GBS & CIDP" mit.





Wir lernten aber auch Polyneuropathie-Betroffene und Angehörige bzw. Freunde von GBS-Erkrankten kennen und konnten mit gutem Rat zur Seite stehen.

Ausführlich beantworteten wir alle Fragen, die bis ins Persönliche gingen.

Jochen Hinz als GBS-Betroffener und ich als CIDP-Betroffene konnten wichtige Hinweise geben und Mut machen.

Großen Dank möchten wir Kerstin Hinz aussprechen, die den Fahr- und Transportdienst übernahm, was an diesem Sonnabend bei den vielen Veranstaltung im Stadtzentrum und den daraus folgenden Verkehrsstaus echt stressig war.

Klaudia Schultze